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REQUERIMENTO

EMENTA: Requer ao Departamento Municipal de Trânsito que
inicie estudos e tratativas para mudança da sinalização de faixa
contínua na Avenida XV de Novembro.

ODAIR MATIAS, vereador que esta subscreve, REQUER, ao

Excelentíssimo Prefeito Municipal, AMIN JOSÉ HANNOUCHE, em conformidade com o artigo 113, §3°,

inciso IX do Regimento Interno da Câmara de Vereadores e em consonância com o art. 64 da Lei Orgânica do

Município, após ouvido o douto plenário, que encaminhe solicitação ao Departamento Municipal de Trânsito,

para que, o quanto antes, inicie estudos e tratativas para mudança da sinalização horizontal de faixa contínua

em parte da Avenida XV de Novembro.

JUSTIFICATIVA

Considerando o agravamento do valor das multas de trânsito segundo o
CTB (Ultrapassar em faixa amarela contínua - multa de R$ 1.467,35) e o pouco espaço para a fluência do
trânsito na Avenida XV de Novembro.

Considerando a pequena dimensão transversal da avenida supracitada,
o que dificulta consideravelmente a ultrapassagem dos veículos sem o acesso a contramão. Considerando a
grave crise econômica que vive o país em período de Pandemia.

Considerando a falta de espaço e estacionamento adequado para carga
e descarga de mercadoria no trecho supracitado. Levando em conta a condição cultural pela qual, vários
motoristas e motociclistas usam o trecho supra para passeios, circulando com os veículos em velocidade abaixo
do adequado para o devido fluxo do trânsito.

Considerando as inúmeras reclamações e pedidos de trabalhadores que
foram gravemente prejudicados com as multas neste trecho, peço para que seja deferida a proposição ora
subscrita.

Cornélio Procópio, 22 de outubro de 2021.
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